



De publicación inmediata: 20/12/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA NUEVA ASIGNACIÓN DE FONDOS PARA AYUDAR A LOS CONDADOS CON SUS COSTOS DE RESPUESTA A LA COVID-19

Se brindará asistencia para cubrir los costos relacionados con las vacunas, los refuerzos, las pruebas y las mascarillas

Los fondos ayudarán a los condados a combatir el aumento de casos durante el pico por la temporada de fiestas

Vacunarse, colocarse el refuerzo y usar mascarilla sigue siendo la mejor manera de mantenerse a salvo durante la temporada de reuniones en espacios cerrados

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que pondrá a disposición de los condados del estado de Nueva York \$65 millones para ayudar con los costos asociados con la administración de vacunas y refuerzos y el cumplimiento del requisito de uso de mascarilla o prueba de vacunación para los lugares públicos cerrados que entró en vigor en todo el estado la semana pasada.

"Vacunarse y usar mascarilla son los métodos más seguros para combatir la COVID-19 y mantenerse sanos, por lo que estos fondos ayudarán a los condados de todo el estado a hacer cumplir el requisito razonable y responsable del uso de mascarilla o prueba de vacunación que está vigente hasta mediados de enero", **explicó la gobernadora Hochul**. "El estado está tomando amplias medidas para combatir esta pandemia y dándoles a los neoyorquinos las herramientas que necesitan para mantenerse a salvo. En vez de contagiar la COVID-19, contagiemos el espíritu de las fiestas y hagámoslo de manera segura, vacunándonos y usando mascarilla en espacios públicos cerrados".

La mayoría de los condados tendrán \$1 millón a su disposición, aunque los condados de mayor tamaño serán elegibles para recibir hasta \$2 millones. Pese a que las autoridades estatales esperan que los neoyorquinos entiendan la importancia de cumplir con los nuevos requisitos durante el pico de invierno y la temporada de fiestas, los departamentos de salud locales estarán encargados de verificar su cumplimiento. Los nuevos fondos se destinarán a los gastos incurridos por los condados y los departamentos de salud local desde que se anunció el requisito de "uso de mascarilla o prueba de vacunación" el 10 de diciembre y hasta su vencimiento,

el 15 de diciembre de 2022. La entrega de los fondos se hará mediante reembolsos a cada departamento de salud través de una aplicación. Los siguientes son algunos de los gastos elegibles: costos de personal y de instalaciones de cualquier centro que ofrezca vacunas, refuerzos o pruebas; costos de personal asociados con mascarillas, pruebas y distribución de vacunas/refuerzos; costos de personal relacionados con el cumplimiento del requisito de uso de mascarilla; y esfuerzos de concientización del público respecto del protocolo del requisito de uso de mascarilla o prueba de vacunación.

La Dra. Mary T. Bassett, comisionada interina del Departamento de Salud (DOH, por sus siglas en inglés), comentó: "La mitigación en capas es crucial para combatir el pico de invierno. El estado sigue haciendo todo lo posible para promover y proteger la salud de los neoyorquinos, y estos nuevos fondos ayudarán a respaldar los esfuerzos cotidianos de las comunidades locales, a fin de que cuenten con los recursos necesarios para mantener a salvo a sus comunidades. Con el aumento de los casos y las hospitalizaciones, debemos recordar lo siguiente: tenemos las herramientas que necesitamos para protegernos y proteger a nuestros seres queridos. La ampliación de los fondos para ayudar a los departamentos de salud locales de los condados mediante el acceso a pruebas, mascarillas y, sobre todo, vacunas y refuerzos, sigue siendo nuestra mejor defensa contra el virus y la variante ómicron".

Los condados que participen en la implementación del requisito estatal de uso de mascarilla o prueba de vacunación serán elegibles para solicitar esta asistencia adicional. Hay dinero disponible de otro fondo de \$65 millones que se puso a disposición de todos los condados en septiembre para cubrir otros tipos de costos.

El anuncio se hace tras el rápido aumento de nuevos casos que se está dando por un pico relacionado con las fiestas y la administración de la gobernadora Hochul está respondiendo con medidas ambiciosas a fin de mantener lo más bajas posibles las cifras de hospitalizaciones y contagios.

Este reciente pico es causado, en parte, por las variantes delta y ómicron de la COVID-19 y por una mayor cantidad de reuniones en espacios cerrados durante la temporada de fiestas. El viernes, la gobernadora Hochul [anunció](#) que se abrieron más de 40 nuevos centros de vacunación temporales en todo el estado.

El gobierno también está trabajando de manera agresiva para aumentar la disponibilidad de pruebas para los neoyorquinos: se están realizando pruebas en centros de vacunación masiva, pronto se lanzará un nuevo portal de pruebas en línea y se enviarán a los departamentos de salud locales 10 millones de nuevos kits de prueba para fines de enero, incluidos 5 millones que se enviarán antes de Año Nuevo.

La gobernadora Hochul había anunciado en septiembre que los condados tenían a su disposición [un fondo separado de \\$65 millones](#) para asistencia con la distribución rápida y confiable de las vacunas de refuerzo.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)